

Wheelly, l'application pour entretenir son véhicule sans bousculer son emploi du temps

Grâce à son application, la startup Wheelly permet à chacun de faire entretenir son véhicule facilement et rapidement. Grâce à un service de collecte et de restitution automobile dédié, elle garantit à ses utilisateurs un suivi en temps réel de l'entretien sans bouger de chez eux. Maddyness vous explique !

Temps de lecture : minute

11 octobre 2022

L'entretien de sa voiture est une problématique du quotidien que les Français craignent beaucoup. En effet, par manque de connaissances et de transparence sur les prix et les réparations réellement réalisées lors de l'entretien, s'occuper de sa voiture peut s'avérer être un véritable casse-tête.

Si l'on ajoute à cela la nécessité de devoir trouver un créneau dans un garage, d'organiser la remise et la reprise du véhicule, l'opération peut être une véritable perte de temps. Pourtant, cette démarche est obligatoire, et doit être répétée de façon régulière pour la sécurité de tous sur la route.

Entretenir sa voiture, sans bouger de chez soi

C'est en partant de ce constat que Michel Mengue a décidé de fonder Wheelly. En effet, la jeune startup s'est donnée la mission de faciliter la vie des automobilistes désireux d'entretenir leur véhicule facilement, et

sans se ruiner.

Les chauffeurs de Wheelly viennent chercher votre véhicule, après définition d'un créneau horaire sur leur site internet ou application. Ce service de collecte, tout comme la livraison retour du véhicule, est gratuit : *" L'idée de Wheelly m'est venu lorsqu'un jour ma mère a dû faire entretenir sa voiture ",* explique Michel Mengue, fondateur de l'application. *" Pour cela, il a fallu qu'elle pose une après-midi de congés pour aller déposer le véhicule au garage, rentrer à la maison en bus, puis repartir le soir pour chercher le véhicule. J'ai trouvé cela absurde qu'un service grand public et accessible à tous n'existe pas ".*

Une fois le véhicule déposé au garage, le propriétaire reçoit par email un devis définitif déterminé au prix juste. Il pourra, après sa validation, suivre en temps réel l'entretien du véhicule auprès de l'expert le plus proche sélectionné par Wheelly. Enfin, une fois les réparations terminées, Wheelly restitue le véhicule au propriétaire le jour même. Les chauffeurs de l'application sont des chauffeurs sous contrat, qui disposent de plus de 3 ans de permis et sont assurés tous risques.

A travers son concept, Wheelly espère ainsi pouvoir faire diminuer l'empreinte carbone de 1,8 grammes de CO2 par entretien, ce qui correspond notamment aux déplacements d'une tierce personne pour venir chercher le conducteur qui a laissé son véhicule au garage, et au déplacement nécessaire pour ensuite le récupérer. Et ce, bien sûr, en plus du gain de temps et d'argent que l'application apporte à ses utilisateurs. *" Avoir un service de conciergerie automobile peut être vu comme quelque chose d'inaccessible, précise Michel Mengue, c'est pour cela que Wheelly tient à être gratuit afin que tous les automobilistes puissent en bénéficier et l'utiliser ".*

